



## Mamadou Sall au collège !

publié le 28/05/2012

### Descriptif :

Mamadou Sall a rencontré les élèves du collège Anne Frank et de l'école primaire de Limalonges vendredi 11 mai. Des images de ce voyage au pays des contes mauritaniens...

### Article de la Nouvelle République :

#### Un voyage conté en Mauritanie

Dans le cadre du projet Afriq'Anne-Frank, les classes de sixième du collège et de CM2 de l'école de Limalonges sont venues à la salle de spectacle de la mairie écouter le conteur mauritanien Mamadou Sall.

*« Depuis le début de l'année scolaire, nous travaillons dans toutes les disciplines sur un projet fédérateur, Afriq'Anne-Frank »* a expliqué le professeur de français qui s'investit beaucoup dans ce projet, fédérant aussi des intervenants comme Solidarité tiers monde ou Pape Sarko et ses instruments de musique africaine. Mamadou Sall a fait découvrir son pays dans sa diversité, du désert

au fleuve, du fleuve à l'océan, de l'océan à la savane. Il a partagé des histoires qu'il a entendues depuis son enfance, ou qu'il recueille auprès des personnes âgées, dans un souci de conservation du patrimoine oral de son pays.

Sa gestuelle élégante a accompagné les aventures des personnages, les rythmes et chants les ont ponctués, les ritournelles en wolof ont éveillé l'attention des jeunes spectateurs. *« En Mauritanie, les élèves sont comme vous, ils regardent la télévision, et ont accès à internet, a-t-il expliqué. L'Afrique est connectée au reste du monde ».*



Mamadou Sall se partage entre la France et son pays, la Mauritanie.

Mamadou Sall incarne différents personnages du conte :





Quelques notes de sanza ou piano à doigts :

